

En 1981 Terminarán Obras Urbanas en San Salvador

Setenta millones de colones gastará el Ministerio de Obras Públicas el próximo año en obras de urbanización, declara el ingeniero Jorge Alberto Morales Guillén, ministro.

Las obras comprenden ampliación y prolongación de vías de San Salvador, construcción de nuevas arterias, pasos a dos niveles,

etc.

Dentro del plan de generación de empleo que mantiene el gobierno por medio de instituciones de gobierno, (Recursos Naturales, ANDA, DUA, Caminos y Ganadería), el Ministerio de Obras Públicas tiene la mayor parte de responsabilidad para realizar obras de infraestructura a nivel nacional.

Al hacer mención de los trabajos de mayor envergadura, dice el funcionario que para la construcción de carreteras a los distintos centros de recreación del país, el MOP tiene destinada para 1981 la cantidad de 53.6 millones de colones.

En cuanto a la construcción de carreteras regionales, Obras Públicas gastará 43 millones de colones; en relación a carreteras de acceso en el interior del país harán obras por valor de 8 millones de colones.

Señala que la construcción de las carreteras longitudinales de la zona nor-

te tendrá un costo de 114 millones de colones.

En cuanto a la ampliación y remodelación de las vías urbanas de San Salvador, indica que estas se están desarrollando con toda normalidad y que estarán concluidas en 1981.

Menciona que hubo atrasos en la entrega de algunos de esos trabajos y esto se debió principalmente a las fuertes lluvias que azotaron la capital, por una parte, y la incidencia que han tenido los hechos de violencia en los trabajos del MOP. Es decir, las amenazas que han recibido los trabajadores por parte de grupos de extrema.

Ordenanza de U. Muere a Tiros en S. Miguel

SAN MIGUEL.— El ordenanza del Centro Universitario de Oriente, Juan Antonio Palencia Perlera, de 22 años, murió acribillado a balazos, el jueves como a las seis de la tarde, cuando transitaba por la Cuarta Avenida Norte, frente al Instituto Migueleño de Comercio, en esta ciudad.

Palencia fue identificado por su compañera de vida María de los Angeles Arias, quien dijo que no sabía quiénes eran los autores del hecho, ya que ella no se encontraba en dicho lugar.

Fueron reconocidos los cadáveres de los hermanos Félix y Mariano Martínez Ulloa, de 45 y 39 años, encontrados al costa-

do Sur del Estadio Escolar "Miguel Félix Chariax".

Todos tenían balazos. (Ramírez)

SAN MIGUEL.— En la esquina de la Cuarta Calle Poniente y Quinta Avenida Sur y contiguo a los mercados de Santiago de María, fue ultimado el motorista Pascual Antonio Vásquez Sánchez, de 35 años, de dos machetazos en el cuello y la frente.

Del hecho se acusa a José de la Paz Granados y Cecilio Jesús Álvarez Granados, quienes fueron capturados por la Policía Nacional de aquella ciudad.

La esposa de la víctima, Blanca Leticia Velásquez,

—Favor pase a la página 26.

Comerciante y Motorista Ultimados en Santa Ana

SANTA ANA. La comerciante Blanca Doris García de Moreno y su motorista Carlos Sagastume Alachán, de 37 y 24 años, resultaron muertos a balazos en la carretera de esta ciudad a San Pablo Tacachico, cantón San Jacinto, Coatepeque. El Pick Up P-117163 en que se conducían fue abordado por dos sujetos pasajeros que más tarde se comprobó eran delincuentes comunes.

Los dos sujetos, al llegar al cantón, obligaron al conductor a detener la marcha del Pick Up y les exigieron que entregaran sus carteras con dinero y documentos. Además, les fueron robadas prendas de

oro y relojes de puño.

La señora de Moreno deja 5 hijos a su esposo Livinio Moreno, residente en el pasaje D N° 2 de la colonia IVU Los 44. (W.M.)

SANTA ANA. Frente a su esposa e hijos, uno de los cuales resultó gravemente lesionado cuando quiso evitar el crimen, pereció el empleado de Caminos, Manuel de Jesús Escamilla, de 31 años. El nuevo hecho de sangre tuvo lugar en el cuarto de la víctima en el mesón "Rosita" N° 8, B° San Antonio.

El occiso presentaba

—Favor pase a la página 17.

Dos Muertos en Asalto a un Almacén de la Capital

Un asaltante y una clienta murieron en un asalto al almacén "Nueva Tapachulteca", el jueves como a las 5.30 de la tarde, según los informes.

Los asaltantes, en número de 5, habían llegado al almacén y se colocaron en diferentes lugares, con sus armas escondidas entre periódicos. Pero cuando uno de ellos había apuntado con su arma a la cajera del negocio para que le entregara el dinero, todos sacaron sus pistolas y se oyó más de un grito anunciando que efectuaban un asalto y que pedían la calma del público.

Pero a continuación dicen los informes comen-

zaron otros gritos desgarradores de mujeres nerviosas que lanzaban al aire sus mercaderías compradas, mientras otras se cubrían los rostros, lanzando, a su vez, alaridos que nadie podía controlar.

El pánico entre vendedores y clientes del almacén llegó a su climax, cuando comenzaron a oírse los balazos, dado que vigilantes del almacén, que se hallaban en lugares estratégicos, habían logrado dominar la situación por ese motivo.

En la balacera resultó herido el cabo de la policía nacional José Dolores Castellanos Aparicio.

—Favor pase a la página 26.

ventas quedó el cadáver de Carlos Antonio Mendoza Mira, según los papeles que le hallaron, el cual tenía en la diestra una pistola.

Sujetos Armados Queman Camión de Gaseosas

Veinte sujetos armados asaltaron e incendiaron ayer al mediodía un camión repartidor de gaseosas de La Tropical.

El atentado se produjo en Reparto "Bosques del Matazano", a eso de las 12 y 30 minutos, cuando el conductor de la unidad N° 24 de la citada empresa se

tola y guardaba una bolsa con cartuchos. Dijeron que era uno de los asaltantes.

Fueron llevados al Hospital la señora Mirtala Dolores Martín, de 83 años; su hija Cecilia Martín, de 52 y Laura Guadalupe Estrada Martín, de 23, quien murió poco después de su ingreso, según los datos. También resultó lesionada la señora Gloria de Martínez, empleada y los clientes Oscar Antonio Aguilar y Berta Rosa de Escobar.

Por un lado dijeron que habían fallado en el asalto, pero otros afirmaron que los asaltantes que huyeron se llevaron alguna cantidad del dinero del almacén.



ACTIVIDAD COMERCIAL.— En las calles advacentes al Mercado Central de San Salvador, ya comienza a "sentirse el aire de Navidad", según dicen unos comerciantes. Desde temprano de la mañana hasta en la tarde, las calles se mantienen llenas de gente que va y viene en busca de mercaderías o vendiéndolas, tal como se nota en la gráfica.

Mueren 2 en Asalto a Lupanar en Mejicanos

Dos muertos hubo el jueves como a las ocho y media de la noche cuando un grupo de sujetos, entre 12 y 15, que llevaban cubiertas las caras con pañuelos, asaltaron el centro nocturno "Foco Rojo", al final de la 5a. Avenida Norte, Mejicanos.

El asalto dicen los testigos era directo contra la propietaria del negocio, María Fermina Platero, de 37 años, a quien dieron muerte a balazos.

Vigilantes y patrulleros que estaban cerca, desenfundaron sus armas de fuego y comenzó la balacera que duró varios minutos. En el tiroteo, además de la propietaria del negocio, resultó muerto también uno de los asaltantes, que inicialmente tenía cubierto el rostro, pero minutos después había desapa-

recido el pañuelo. Además según los informes en Mejicanos resultaron lesionados los patrulleros Manuel de Jesús Hernández Larios y Francisco Enrique Henríquez y un particular que no pudo ser identificado totalmente, pues solamente se supo que se llama Narciso. Aseguraron que otras tres personas particulares resultaron heridas en el tiroteo.

Los testigos dijeron que los sujetos huyeron en el pick up P.66526, color verde.

El cadáver de la señora Platero fue llevado a una funeraria de Mejicanos, pero el del asaltante desapareció y nadie supo quién se lo llevó. Los testigos dicen que posiblemente fue recogido por otros delin-

—Favor pase a la página 26.



MUERE. (Santa Ana). Juan Antonio Aguirre Núñez, 25 años, encontrado muerto en la salida de esta ciudad a San Salvador. Presentaba lesiones de bala. (W.M.)

ULTIMADA. (Santa Ana). Comerciante Blanca Doris García de Moreno, de 37 años, muerta a balazos junto con su motorista Carlos Sagastume. La víctima residía en Colonia IVU Los 44. (W.M.)